

4.12.2009 - Publik-Forum

Internet-Adventskalender zum Reformkonzil

Die *Wir sind Kirche*-Bewegung lädt ein zu einem Internet-Adventskalender *Advent des Konzils*: "Angesichts des nahenden Fünfzig-Jahre-Jubiläums des *Zweiten Vatikanischen Konzils* (11. Oktober 1962-8. Dezember 1965) sowie der aktuellen Auseinandersetzungen um die korrekte Deutung des Konzils (etwa im Konflikt um die Piusbrüder) enthält der Adventskalender 2009 für jeden Tag ein kurzes Zitat der Konzilsdokumente", berichten die Kirchenreformer. Der *Wir-sind-Kirche*-Adventskalender kann auf der Homepage www.wir-sind-kirche.de an jedem Tag selber geöffnet oder als tägliche Email abonniert und verschenkt werden.

Zuletzt geändert am 04.12.2009